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今日聊城

关注

陈集乡扎实推进免费孕前优生健康检查

今年以来，陈集乡党委、
政府高度重视国家免费孕前
健康检查项目工作，积极行
动，精心安排，充分发挥计划
生育服务网络优势，积极开展
免费孕前优生健康检查工作，
确保了该项工作做实、做细、
做到位。免费孕前优生健康检
查工作取得了良好的效果。

领导重视，强化推进。乡
党委政府将孕前优生健康检
查项目列入为民办实事项
目，作为优质服务暖民心工
程的重要内容提上议事日
程，并进一步明确指导思想、
工作目标、目标人群和职责
分工，并成立由党委副书记
任组长，计生办主任任副组
长，民政、妇联、团委、卫生
院、计生服务站负责人为成
员的乡免费孕前优生健康检
查项目工作领导小组，为全
乡免费孕前优生健康检查有

序推进奠定了基础。
大力宣传，教育引导。一

是充分利用各级人口学校和
计划生育宣传服务阵地，为
应参检对象举办孕前优生健
康知识培训讲座，详细讲解
孕前优生健康检查的目的意
义、服务内容和优生优育、出
生缺陷预防知识等，调动了
待孕人群的参检积极性。二
是印发免费孕前健康检查宣
传册、刷写宣传标语，将免费
孕前优生健康检查的服务内
容、服务对象、检查好处等主
要内容进行广泛宣传，让广
大育龄群众都意识到这项工
作的重要意义。三是各村计
生专干负责对本村的流动新
婚夫妇以及符合再生育条件
的夫妇，通过电话、短信等形
式做好温馨宣传。

摸底清查，明确对象。通
过入户摸底，对符合生育政

策、计划怀孕的育龄夫妇确
定为免费孕前优生健康检查
对象，摸清目标人群底数，有
针对性地开展优生健康检查
知识咨询、宣传工作，引导、
督促和组织目标人群自愿接
受孕前健康检查。

健全档案、跟踪服务。对
参检人员开展定期随访服
务，同时进行健康教育与指
导，提高他们的优生优育意
识和能力。对高危人群进行
一对一健康优生指导，安排
人员进行跟踪服务，指导后
期康复治疗，进一步提高服
务质量。

通过扎实的工作，该乡
的免费孕前优生健康检查项
目取得明显成效，有效提高
了免费孕前优生健康检查的
覆盖率、知晓率和参与率。有
效降低了出生缺陷婴儿的发
生风险。 (解正旺)

年底基金费率战打响 1折优惠竞相登场

临近年底，A股市场依
然举棋不定，多家基金公司
开始通过降低申购费率来
吸引客户。日前，国海富兰
克林基金也发布公告称，自
11月19日起投资者通过该
公司网上直销交易平台或
电话直销交易平台办理国
富日日收益货币基金转入

其他基金时，转出与转入基
金的申购补差费率将享受1
折优惠。由于货币基金申、
赎免费，这意味着凡是通过
国富日日收益货币基金转
入国海富兰克林基金旗下
其他任意产品，申购费率都
将享受1折优惠。

众所周知，一般情况下

100万元以下普通股票型基
金申购费率为1 . 5%，通过
网络直销平台申购普通股
票型基金的费率能够享受4
折优惠达到0 . 6%的水平。
而此次国海富兰克林推出
的1折优惠活动的出现则使
得普通股票型基金的申购
费大幅降至0 . 15%。

美股QDII引领年末行情
富国中国中小盘今年上涨36%

相 较 于 三 季 度 末 ，
QDII近期涨幅明显，多只
基金步入正收益行列，同
时富国中小盘仍延续业绩
优势继续领跑。

Wind数据显示，三季
度末，74只QDII基金年内
累 计 净 值 增 长 率 仅 为
0 . 8 5%，4 1只基金收益为
正；而截止11月21日，今年

以来QDII净值涨幅已升至
4 . 24%，47只基金获得正收
益。其中富国中小盘继续
领跑，净值增长率从三季
末的26 . 13%涨至36 . 18%，
涨幅超过10个百分点。

分析人士指出，随着
境 内 合 格 机 构 投 资 者
(QDI I )品种日渐丰富，投
向海外不同投资标的的基

金业绩分化显著。目前业
绩领先的QDII基金，如富
国中国中小盘、广发亚太
精 选 和 易 方 达 标 普 消 费
品，主要集中于投资全球
中国概念股的主动管理基
金及跟踪美股指数的被动
基金两类，后两者今年以
来净值增长率也分别高达
33 . 02%和25 . 46%。

中中国国企企业业家家公公益益行行聊聊城城站站开开讲讲
俞敏洪、朱新礼、冯仑等对话千余位本土企业家

本报聊城11月26日讯(记者
张超 孟凡萧) 26日，筑梦之

旅·中国企业家巡讲公益行聊城
站在水城明珠大剧院开讲，新东
方教育集团创始人俞敏洪，汇源
饮料食品集团董事长朱新礼，万
通控股集团董事局主席冯仑、风
麟传播总经理高麟等与千余位
聊城本土企业家欢聚一堂，分享
成功经验，畅谈企业品牌发展与
战略转型等问题。

作为首位演讲嘉宾，俞敏洪

在长达近两个小时的演讲过程
中，向一千多位聊城本土企业家
分享了自己的创业之路，从高考
失利的农村青年，到坐拥全国最
大规模的教育培训机构，一路走
来的坎坷经历，企业的转型发展
及上市历程做了详细交流。诙谐
的语言，朴实的态度，拉近了与
企业家们的距离，也博得了阵阵
掌声。

“抓精品，要有特色，做企业
要一步一个脚印的努力，严把质

量关。”随后登场的汇源饮料食
品集团董事长朱新礼分享了汇
源的资本运作理念，并现场回答
了企业家们的提问，结合聊城本
土果蔬产业特色和全国市场行
情，给出了良好建议。

同时，为了给广大企业家最
为直观的互动体验，在下午安排
的面对面环节中，由万通控股集
团董事局主席冯仑直接对话本土
知名开发企业金柱集团董事长兹
留柱，并就企业品牌运营，房地产

政策解读及未来走向等做了交
流，新颖的视角，详尽的实例带给
企业家们以新的发展理念。

“成功的方式可能有很多
种，但从这几位身上透露出来的
人格魅力和对市场敏锐把控值
得我去学习。”来自阳谷的甄先
生告诉记者，经过一上午的听
讲，学到了不少东西，作为成功
企业家的经验，自己都记录下
来，准备与身边的同事，朋友一
同分享。

据了解，本次活动旨在为聊
城的中小企业提供正确的商业
思想引导和切实可行的商业帮
助，解读企业自身发展困境，寻
求危机应对策略，增强企业抗风
险能力和综合竞争能力，使本土
企业逐步迈入可持续发展道路。

作为筑梦之旅·中国企业家
巡讲公益行的首站，演讲间隙举
行了“筑梦之旅”官微的启动仪
式，俞敏洪，冯仑等上台按下纪
念印章，并签字留念。

【俞敏洪】 用4b精神做5b的事业
在26日，筑梦中国·中国企业家

巡讲公益行聊城站演讲中，新东方教
育集团创始人俞敏洪表示，每个人不
能说什么东西赚钱你就去做，而是什
么东西在你个人看来你最愿意做，你
就去做什么。要用4b精神做5b的事
业，做事情宁为鸡头不为牛后，交朋
友宁为牛后不为鸡头。

俞敏洪说，做什么事情你做到极
致了都会带来很好的成就，所以他想
给大家的第一个建议是，别管别人做
多大，你要管的是这件事情本身你做
起来到底好玩不好玩，到底现在有没
有意义，做生意的第一本分自然是要

赚钱，但是以赚钱作为做生意的第一
目标那就是错的，以赚钱为第一目标
的人，做生意通常是做不大的。

选择一件事情是挺难得，尤其是
突破性的选择的时候非常难，所以他
上个月在哈佛大学演讲的时候，说要
用4b精神做5b的事业。4b就是苦b、二
b、装b、傻b。俞敏洪解释说，二b就是
明知不可为而为之，明知不可闯而闯
之；装b，是因为在中国做企业就和政
府打交道，就要和各种人群打交道，
不管喜欢不喜欢都要打交道，和这些
人交往要装的特别喜欢，特别合得来
不让企业做不起来，但是不能对员

工，对家庭，对事业装；傻b就是坚持，
只有坚持才能进入五b事业，就是牛
逼的事业。

俞敏洪总结了成功事业的5大能
力，分别为：领袖能力、变革能力，合
作能力，时机能力，分享能力。商人要
具备大气、勇气、义气、和气、佛气。他
认为，企业的理念和价值观是长久之
道，一个企业需要向员工和客户船体
明确的理念，需要告诉大家企业存在
的意义，产品为社会做的贡献。这一
理念需要有持续性和稳定性，不能朝
三暮四。领导需要对理念身体力行，
做到从心里相信。

【朱新礼】 聊城的蔬菜是有市场潜力的

26日，在《筑梦之旅·中国企业家
巡讲公益行》聊城站演讲中，汇源饮
料食品集团董事长朱新礼，以老乡自
居，并认为聊城的蔬菜是有市场潜力
的，愿意与聊城建立渠道，为聊城发
展贡献一份力量。

在演讲一开始，朱新礼就说回到
山东家乡有底气，并与聊城企业家分
享了汇源的发展之路与资本运作。在
与企业家互动环节，朱新礼表示，大
中国大农业大有作为，聊城的蔬菜是
有市场潜力的。

朱新礼对聊城蔬菜发展提出了

建议，一要抓精品有特色，现代人越
来越对健康所关注所关心，企业一
定要去做精品，别急功近利拔苗助
长，要踏踏实实在做，一步一个脚印
的做，非常认真的做，就是这个产品
别听别人怎么想的，我自己怎么想，
我怎么用，不要去害人，害人是会害
己的，聊城的蔬菜也是很有前途的，
在质量数量及科学技术上，对聊城
蔬菜了解的不多，将来建立渠道，通
过政府，通过有关部门，如果汇源能
在发展上帮得上忙的，肯定是愿意
为聊城做贡献，因为咱们是老乡。

当谈到创业和生活中遇到困
难时，朱新礼说，他在人生道路上
遇到各种各样的困难，从来没有泄
气过，他感觉到人总比困难的智慧
多，办法多，有时候当你面对困难
面对挑战的时候，你真的是想不到
应对办法的时候，你干脆别想了，
你好好睡觉去，喝次酒去。有很多
时候，你只要再坚持一下，到第二
天你醒来的时候，困难没有你想想
的这么大。“当遇到困难的时候最
最重要的是你的信心你的勇气。你
再站起来才是更加可贵的。”

【冯仑】 把别人的历史当成自己的未来

26日，在《筑梦之旅·中国企业家
巡讲公益行》聊城站演讲中，万通控
股集团董事局主席冯仑，主要讲了
万通的战略转型和品牌价值提升，
并提出了领导力是转型当中最重要
的。

冯仑说，企业在转型当中的困
惑，在转型当中最重要的是领导力。
所谓转型就是做和原来不一样的事
情。转型的时候最重要的前奏就是迷
惑彷徨，痛苦不舒服，所以一个人感
觉不舒服的时候，你要知道自己要转

型了，当一个企业你感觉到你作为一
个创业者一个领导者你不舒服的时
候，企业就在转型了。转型的征兆就
是不舒服就是异样。

冯仑表示，转型有非常多办法，
但是在转型当中最重要的是企业家
的领导力，第一件事就是你看到别人
看不到的地方，要么你熟知别人的历
史，把别人的历史当成自己的未来，
或者用科学分析方法做分析，要指出
跟以往不同的位置。这是领导力在转
型时最重要的体现。

“领导者没有毅力，完不成转
型。”冯仑说，有很多公司转到一半
一看业绩下降，就不转了，就回去
了。这样永远也转型不了。一定要有
在未来拿奖杯而不是现在拿奖状的
打算。转型中一定要有毅力。毅力来
自于信仰和希望，转型中要有毅力
和信仰。只有深信毅力才能出来，这
是转型当中最重要的表现毅力就是
一个引导你坚持圆梦的源动力，同
时也是让你做别人不做的决定原
因。
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